

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS
FECHA: 28/MAYO/2020

La refinería de Dos Bocas o el Tren Maya podrían tener un impacto positivo: Moody's

ENRIQUE BURGOS: En un contexto complicado para los estados por menores transferencias federales e ingresos propios por la crisis derivada de la pandemia, los grandes proyectos de infraestructura como la refinería de Dos Bocas o el Tren Maya, podrían tener un impacto positivo, así lo indicó la calificadora Moody's.

La analista de esta agencia calificadora, María del Carmen Martínez, destacó que el beneficio de este tipo de obras económicas públicas y regionales depende justamente de la velocidad con la que se terminen.

Consideró que para todas las entidades la situación será complicada si la economía mexicana no se recupera pronto, pues las participaciones federales fluctúan en la línea con la economía, especialmente la recaudación federal y participable, ya que no habría un método de compensación del Fondo Estabilizador de los Ingresos de las Entidades Federativas, si éste se acaba.